



おひさま通信

2月号

2月の予定

1	日	
2	月	身体測定（乳児）
3	火	身体測定（幼児） お楽しみ会（節分）
4	水	
5	木	園庭開放 0歳懇談会
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	建国記念日
12	木	
13	金	小山さんの味噌仕込み
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	リトミック参観（幼児） 2歳懇談会
18	水	1歳懇談会
19	木	交通安全教室（4, 5歳） 園庭開放
20	金	
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	
25	水	
26	木	園庭開放
27	金	小学校見学（5歳）
28	土	
リトミック参観については 5歳児クラスの部屋にて行いますため <u>各家庭1名の参加をお願いします</u>		



暦の上では春の始まり立春ですが、今年は特に厳しい寒さを感じます。気温の低い日にはこどもたちとバケツや皿に水を張って氷づくりを試みると、びっくりするくらい厚いきれいな氷が数回できました。水かな？と触ってみると『わ一つめたい！』と固い感触に驚いて喜ぶこどもたちです。

今年もまた、～手から手への伝承～味噌仕込みの時期がやってまいりました。13日には4歳児きりん組が味噌づくりをします。昨年、今のらいおん組が作った味噌は芋炊きでいただきました。それはとてもおいしくて感動の味でした。

3月のお別れ会に、5歳児の保護者をご招待して世界にひとつくらいおん組の味噌汁を味わって頂きたいと計画しています。

味噌は作り手によって味わいが違います。今年仕込むきりん組の味噌はどんな味になるでしょうか！？楽しみですね。食を通じて季節を味わえる日本の食文化は、なんて素敵なんだろう！とつくづく思います。味噌作り（保護者分）まだ申し込み受付中です。（お申込みは事務所まで）

是非ご参加くださいね！



これからのおすすめ予定

3月 幼児個人懇談（希望者）

4日（水）お弁当散歩（2～5歳児）

※詳細後日

11日（水）お別れ会（5歳保護者参加）

19日（木）5歳児遠足（堺市ビックバン）

※詳細後日

28日（土）卒園式

4月 4日（土）入園式



ひよこ組



気温が下がり、いよいよ本格的に寒くなる季節がやってきましたね。冷たい風が吹く寒い日でも、テラスや園庭に出て元気に探索を楽しんだり、室内でサーキット遊びをして十分に身体を動かしたり、クラフト包装紙や葉っぱ、陶芸粘土で遊びました。

素材に積極的に触れてみたり、ドキドキしながら保育者と一緒に手を伸ばしてみたり、同じように真似て感触を喜ぶ姿がありました。1月より新しくお友達を迎えるました。ともだちに興味を持ってトントンして呼んでみたり頭を撫でてみたり顔を覗き込んでみたりと関わりを楽しんでいます。そして好きな遊びを見つけてあそぶ様子は時に真剣なまなざしも！今年も残り2か月。体調に気をつけながら元気に過ごせるよう十分配慮していきたいと思います。

うさぎ組

気温の変化が著しい季節ですが、子どもたちは元気に園庭で遊んでいます。どんぐりやヒメリンゴを見つけて嬉しそうな子どもたち。センダンの木には鳥たちが集まって、センダンの実をつづいていくのを見上げては嬉々とした表情で保育者に伝えます。こうした自然とのふれあいが情緒や感性を豊かにしていくことを実感する毎日です。

食事の場面でも子どもたちは自分でスプーンを使い、意欲的に食べています。「これはなに?」「おいしいね」「バナナある?」「おかわりする!」「これたべられない」など言葉にして気持ちを伝えられるようになり、会話しながら食事の時間をますます楽しんでいますよ。まだ寒い日は続きますが、うさぎ組としての残り2か月を元気に過ごしていきたいと思います。



ぞう組



1月は、お正月をどのように過ごしたかなどサークルタイムでみんなのお話をきいたり、給食でおせちメニューが1週間にわたって出て意味を知りながら食を楽しみました。

また異年齢交流では、お正月遊びをしました。

初めてのけん玉・羽子板コーナーでは「むずかしい」「のせた！」等楽しんでいました。

地域の方も駒回しを見せてくださいと興味津々でした。寒さに負けず、ヤンマー公園の大グラウンドでマラソンをしたり、転がしドッヂ、鬼ごっこなどクラス全員で遊んでいます。

少人数のグループでのあそびや集団での遊びを楽しみながらルールをまもってあそぶことの面白さを味わう経験を増やしていきたいと思います。

きりん組

寒い日も外あそびが好きな子どもたち。ヤンマー公園へ行く日には、体操したりマラソンしたりと体力作りにも精が出ます。ふと横を見ると、畑の大根が立派に育っていました。一人の力では抜けず、「一緒に!」「手伝って!」と協力して抜く姿がまるで物語の“大きなかぶ”的「うんとこしょ、どっこいしょ」と子どもたちの声が園庭に響いていました。また、木々の葉が散り「(木は) 寒くないのかな?」と言ったり、「寒いから息が白い」と寒い季節ならではの気付きもたくさんあります。氷を発見したときの子どもたちのキラキラした目も印象的でした。2月はどんな発見ができるか楽しみです。



ぺんぎん組

寒さが厳しさを増す中、頬や鼻を赤らめながらも元気に過ごしているぺんぎん組。外に出ると、「寒いね」「冷たいね」と言いながら友だちと一緒に園庭で楽しそうに遊んでいます。散歩ではぞう組さんと一緒に公園に散歩に行き、マラソンやしっぽ取りをして遊びました。お兄さん、お姉さんに負けじと一生懸命走っていましたよ。お友だちが困っていると「僕がする」「やってあげる」と友だち同士で助け合う姿も沢山見られるようになりました。外に行く前のミニサークルタイムではお友だちの話を聞いたり、自分のことを話したりする練習を楽しみながらしています。2月も散歩や公園など户外で寒さに負けず楽しんでいきたいと思います。



らいおん組

年明けから暖かい日もあったり、とても寒い日もありましたが、らいおん組の子ども達は外で遊ぶのが大好き！鼻や顔を赤くしながらも羽子板やドッヂボール等で楽しんでいましたよ♪

お正月あそびでコマ回しを教えてもらった日からコマ回しに夢中。「どうやってするん?」とお友だちに聞いたり、「〇回も回せたで」と競い合う姿も見られています。また、就学に向けて時計の読み方もサークルタイムで確認しているのですが「今は〇時やな」「長い針が6やから30分や」と何時と何分を分けて理解してきている様子です！

あっという間の2月ですが、この言葉は嬉しい言葉・嫌な言葉や言葉の意味も考えるという事もしていきながら、遊ぶ時は自一杯楽しみたいと思います。

